

Leur . avenir commence aujourd'hui



Future scientifique

Sofie



L'apprentissage commence par le jeu.

On se questionne, on explore, on trouve des réponses...

Jouer contribue au développement de l'enfant.

Et le meilleur dans tout ça? L'apprentissage par le jeu se fait tout naturellement. Donnez à vos enfants l'occasion de jouer aussi souvent que vous le pouvez. Et n'oubliez pas de jouer avec eux. Vous serez étonnés par tout ce que vous apprendrez ensemble.

C'est le .
pouvoir
du
jeu!

Jouer est important pour le développement social, émotionnel, linguistique, cognitif et physique de l'enfant.

Consultez les plus récentes recherches sur le jeu et l'apprentissage en visitant le site Web gov.nl.ca/edu

Cette affiche est offerte, sur demande, en médias substitués.


Terre-Neuve
Labrador